
Punto 3.- “Informe anual del Director General correspondiente a 2022” 
 
 

Señora Vicepresidenta,  
 

1. La Argentina felicita y agradece el trabajo realizado por el Presidente saliente Embajador 
Alejandro Solano Ortiz de la Misión Permanente de Costa Rica, felicita y expresa su apoyo al 
nuevo presidente de la quincuagésima primera sesión de la Junta de Desarrollo Industrial, 
Embajador Ahmed Mofadal Elnour de Sudán, así como a la Señora Vicepresidenta por su 
elección. 

 
 

2. La Argentina agradece al Director General, señor Gerd Müller, por la presentación del Informe 
Anual correspondiente a 2022 y toma nota de éste. 

 
 

3. En línea con lo expresado por el GRULAC, en la intervención realizada por la Embajadora Elena 

Freije, Argentina sigue con atención el proceso de reforma iniciado por el Director General, con 

el objetivo de fortalecer la eficiencia de la organización, y agradece al Director General por 

mantener informada a la membresía sobre los avances que se vayan realizando en la 

organización. 

 

4. La Argentina destaca el que se haya realizado un aumento del 17% en la ejecución de proyectos 

técnicos a nivel global. A su vez, destaca la importancia de incrementar la cooperación técnica 

en la región de Latinoamérica y el Caribe, en particular en iniciativas que sean identificadas 

como prioritarias en la región de Latinoamérica y el Caribe, así como que estén en línea con las 

de la ONUDI y con los Objetivos de Desarrollo Sostenible. 

 
5. En línea con lo expresado por el GRULAC, damos la bienvenida a la señora Cecilia Ugaz como 

Representante Especial del Director General para la región. No obstante, la región se encuentra 

subrepresentada en los cargos decisorios de la ONUDI. En tal sentido, instamos a que los 

mecanismos de diálogo con la alta Dirección sean abiertos y fortalecidos y a que próximamente 

se pueda contar con una Directora o Director Gerente que provenga de la región. 

 

6. Asimimso, queremos destacar los avances en la iniciativa del acelerador del ODS 9 en América 

Latina y el Caribe, y las actividades realizadas en este marco. La Argentina se está sumando a 

los esfuerzos realizados en tal sentido a través del actual diálogo para la apertura de una ITPO 

en Buenos Aires.  

 

7. Asimismo, en línea con lo expresado por el Director General en su discurso de apertura de la 

presente sesión, la Argentina considera a la cuestión de la seguridad alimentaria entre sus más 



altas prioridades, y esto ha sido así desde hace varias décadas, incluso mucho antes de que el 

tema fuera incluido en la agenda internacional. 

 

8. En este contexto, que a su vez nos enfrentamos a numerosos desafíos -entre ellos los derivados 

del cambio climático, la crisis energética internacional- deseamos enfatizar que consideramos 

esencial fortalecer la cooperación a través de la ONUDI, de modo que los países miembros 

puedan desarrollar su industria, generando mayor empleo e igualdad de oportunidades. 

 

Gracias, Señora Vicepresidenta.  

 

 


